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Pieces 5 Pieces
Superficie 149 m2
Référence MZIDEO134
Prix 700 000 €

Houlgate
Appartement a vendre (14510)
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En Normandie, au coeur d'Houlgate, dans une magnifique résidence, vaste
appartement en duplex, vue mer, situé a proximité des commerces, des
restaurants et de la plage.Avec une surface habitable d'environ 150 m2, cet
appartement présente au rez-de-chaussée un spacieux espace de vie avec une
hauteur sous plafond impressionnante et de grands volumes. || comprend aussi :
un double salon/salle a manger tres lumineux, une double cuisine, trois chambres
dont deux en étage et une immense mezzanine. Il est aussi possible de scinder un

appartement de deux pieces avec entrée intépendante. Une cave ...

In Normandy, in the heart of Houlgate, in a magnificent residence, vast duplex flat
with sea view, located close to shops, restaurants and the beach.With around 150
m2 of living space, this ground-floor flat presents a spacious living area with
impressive high ceilings. It also includes a very bright double lounge/dining room, a
double kitchen, three bedrooms, two of which are on the first floor, and a huge
mezzanine. A cellar completes this property.Michael Zingraf Real Estate presents
this charming duplex apartment for sale, ideally located and offering a pleasant

living environment in a ...

MICHAEL ZINGRAF REAL ESTATE DEAUVILLE
7 Rue Hoche - 14800 DEAUVILLE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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